



Urge apoyar a mujeres con un protocolo de atención por duelo gestacional: diputada priista Mariana Nassar

Para atender y visibilizar los riesgos que atraviesan las mujeres cuando pierden un bebé, la diputada federal Mariana Nassar hizo un llamado urgente para contar con un protocolo de atención multidisciplinaria para las muertes gestacionales, perinatales y neonatales en el sistema de salud público y privado de nuestro país. Al inaugurar el conservatorio “Duelo por muerte gestacional y perinatal”, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI señaló la necesidad de supervisar y dar seguimiento a las madres y padres que pierden a un hijo durante el embarazo, antes del parto o días posteriores a este.

<https://hojaderutadigital.mx/urge-dejar-de-guardar-silencio-y-apoyar-a-mujeres-con-un-protocolo-de-atencion-por-duelo-gestacional-diputada-priista-mariana-nassar/>